

Papa Francisco expresa condolencias a pueblo ruso por accidente aéreo



La Habana, 26 de dic (RHC). El papa Francisco expresó sus profundas condolencias al pueblo ruso y a los familiares de las personas a bordo del avión que cayó al mar Negro, poco después de despegar de la ciudad balneario de Sochi.

Tras concluir el rezo dominical del Ángelus, el Sumo Pontífice pidió que 'el Señor consuele al querido pueblo ruso, a los familiares de los pasajeros que viajaban a bordo: periodistas, tripulación y miembros del excelente coro y orquesta de las Fuerzas Armadas'.

Que la Beata Virgen María -dijo- ayude en las operaciones de rescate actualmente en curso, en tanto recordó la presencia de la célebre agrupación artística en la Ciudad del Vaticano en la celebración del vigésimo sexto aniversario del pontificado de San Juan Pablo II.

En el TU-154, que se dirigía a la provincia siria de Latakia, viajaban 92 personas, las cuales perecieron. Entre ellas, dos funcionarios rusos, nueve periodistas y un tercio del coro del Conjunto Académico Estatal de canto y danza de Alexandrov.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116695-papa-francisco-expresa-condolencias-a-pueblo-ruso-por-accidente-aereo>



Radio Habana Cuba